

## EDITORIAL

**N**uevamente la Región del Biobío atraviesa por un escenario complejo de altas temperaturas. Contexto que acrecienta más las condiciones para que se generen incendios. Es por lo anterior que durante este jueves se decretó Alerta Roja en el Biobío por calor extremo.

Desde Senapred explicaron que es importante recordar a la población no exponerse al calor principalmente entre las 11 y las 5 de la tarde, de igual forma mantenerse hidratado y usar bloqueos solares. También remarcaron que estas altas temperaturas son favorables para la propagación de incendios forestales, por lo cual la población debe mantenerse atenta a estas condiciones, evitando conductas irresponsables que pudiesen generar algún foco de incendios forestales.

En detalle, se esperan altas temperaturas en los sectores litoral, cordillera de la costa, valle y precordillera de la región. Aquello, ya que se pronostican hasta 35° este viernes 7 en el valle, mientras que la misma temperatura para esa zona y precordillera durante el domingo 9.

El propio director regional de Senapred, Alejandro Sandoval, explicó que "hemos declarado Alerta Roja regional por calor extremo. Según informa-

# Calor extremo



***Nuevamente, como ha ocurrido en otros días de esta temporada de verano, nos vemos enfrentados al desafío de cuidarnos de los incendios forestales.***

ción de la Dirección Meteorológica de Chile, desde el viernes y a lo menos hasta el domingo, tendremos temperaturas que superarán los 35° en el sector del valle y precordillera".

Asimismo, "tendremos temperaturas bastante más altas de lo usual en la cordillera de la costa y el litoral", agregó. Por su parte desde la Conaf también llamaron a la precaución.

Esteban Krause, director regional de Conaf, destacó la importancia de la colaboración ciudadana. "Hacemos un llamado a todas y todos para que extremen las precauciones, para evitar cualquier riesgo de ocurrencia en incendios forestales. Estamos absolutamente convencidos de que, con el trabajo de ustedes, de las vecinas, los vecinos, de toda la comunidad, podemos prevenir los incendios forestales", dijo.

Nuevamente, como ha ocurrido en otros días de esta temporada de verano, nos vemos enfrentados al desafío de cuidarnos de los incendios forestales. Aunque se convierta en una insistencia, también desde Diario Concepción nos sumamos al llamado de las autoridades para que, en los días que vienen, no se cometan actos irresponsables que le abran paso al fuego en nuestros bosques.